



EXPOSITIONS

Maison des Jésuites de S



Vase huron-wendat, 1400-1600.
Terre cuite, 11 x 21 x 19 cm. Site
BcW8, Carson, ASI Heritage, Ontario,
988.50.8902

DU 18 AVRIL AU 16 DÉCEMBRE 2018

Ahchiouta'a raconte les Hurons-Wendat du Saint-Laurent

Maison des Jésuites de Sillery

L'exposition donne la parole aux Hurons-Wendat afin qu'ils partagent leur propre vision de leur histoire et de leur ethnicité, en particulier leurs liens avec les « Iroquoiens du Saint-Laurent », dont ils se considèrent les descendants. À cet égard, les recherches récentes réalisées dans les domaines de l'histoire, de l'anthropologie, de la linguistique et également de l'archéologie appuient le savoir ancestral des Hurons-Wendat.

Leur territoire ancestral est ancré à la fois dans les provinces actuelles de l'Ontario et du Québec, où ont été puisés pour cette exposition une centaine d'artefacts associés à la culture des Hurons-Wendat et des Iroquoiens du Saint-Laurent.

Parallèlement à ce que l'archéologie nous apprend, laissez-vous raconter par Ahchiouta'a, une aînée huronne-wendat, la longue et fascinante histoire de son peuple selon le récit de la tradition orale.